

*Möbelmuseum Steinheim*

*"Bild-Schönes" aus Großvaters Zeiten*

Dauerausstellung ab 27. April 2016

Über 150 Bilder zierten nun den zweiten Treppenaufgang des Möbelmuseums. Die meisten stammen aus Wohnungsaufösungen und mussten mitgenommen werden, als die wertvollen Steinheimer Möbel in den vergangenen zwölf Jahren von den Eigentümern dem Museum übergeben wurden. Wenn schon Omas Schrank, dann auch das Bild! So kam die Mehrzahl der Bilder ins Museum.



Vor zwei Jahren hatte August Waldhoff die Idee, die Bilder, die bisher hauptsächlich unsichtbar auf dem Dachboden und in Schränken untergebracht waren, in das zweite Treppenhaus zu hängen. Trotz einiger skeptischer Bedenken nahmen Bernhard Sprock und August Waldhoff das Projekt in Angriff und nach längerer Renovationsarbeit entstand eine Bildergalerie,

die immer wieder zum Verweilen, Schmunzeln und Nachdenken anregt und die die Wohnkultur des vergangenen Jahrhunderts veranschaulicht.

